



MUSDA KPPI BERJALAN LANCAR

Emma Yohanna Ajak Perempuan Berkontribusi Membangun Bangsa

PADANG - SINGGALANG

Penerima mandat KPPI Sumatera Barat Emma Yohanna berhasil melaksanakan Musyawarah Daerah (Musda) ke-4 Kaukus Perempuan Politik Indonesia (KPPI) sesuai prosedur dan konduktif di Auditorium Kantor Gubernur Sumbar, Minggu (5/12). Dalam Musda tersebut, Armiami terpilih secara aklamasi sebagai Ketua KPPI Sumbar periode 2021 - 2026. Armiami kader PPP itu terpilih setelah melewati proses pemilihan dengan sistem pemilihan musyawarah mufakat.

"Kami sudah berhasil melaksanakan musda dengan aman dan lancar. Sebenarnya ada empat calon ketua. Namun

ditengah perjalanan tiga orang calon seperti, Yasnida Syamsudin, Endarmy dan Ida, mundur. Sebab mereka lebih mengedepankan musyawarah mufakat dan memberi ruang untuk Armiami maju sebagai ketua KPPI Sumbar periode 2021 - 2026," ucap Emma Yohanna, Anggota DPD RI, seraya mengajak perempuan politik untuk sama-sama melakukan gerak dan aktivitas untuk berkontribusi meningkatkan partisipasi aktif dalam membangun.

Hal senada juga disampaikan Pengurus Pusat KPPI RI Dwi Septiati menyebutkan mengkonsolidasikan kekuatan agar perempuan tambah banyak duduk di parlemen.

"Keberadaan perempuan di politik sebagai dedikasi yang tinggi untuk memperkuat. Perempuan memiliki setengah jumlahnya sehingga mereka perlu terlibat dalam ber-

kontribusi dunia politik, memikirkan nasib perempuan dan keluarga mereka," ucapnya.

Ia melanjutkan Indonesia masih berkuat pada masalah kematian ibu, pornografi, HIV AIDS, kecanduan game online, agar menjadi perhatian.

"Kita harus menebalkan perjuangan dan menjauhkan perbedaan dalam membesarkan KPPI.

Sementara itu, Ketua Panitia, Armiami mengatakan peserta merupakan utusan partai politik yang memiliki kursi di parlemen dan utusan Dewan Pimpinan Cabang KPPI Se-Sumatera Barat.

Musda ini dihadiri Reza Oktoberia Anggota DPR RI, Jefri Arifin Kepala Kesbangpol Provinsi Sumatera Barat, Quartita Evri Hamdiana Plt. Kepala Dinas DP3AP2KB Provinsi Sumatera Barat, Pimpinan BKOW Provinsi Sumbar. Ketua

KEBERSAMAAN Kebersamaan peserta usai Musda KPPI Sumbar di Auditorium Kantor Gubernur Sumbar, Minggu (5/12). (ist)

dan anggota DPRD Provinsi dan Kabupaten/Kota di Sumatera Barat.

Kepala Kesbangpol Provinsi Sumbar Jefri Arifin mengatakan kader-kader yang aktif berpolitik tidaklah kurang, perempuan memiliki semangat untuk berkontribusi untuk memperjuangkan kepentingan kaum perempuan di parlemen

"Kami berharap agar terpilih pengurus KPPI yang Mau bekerja dan mengabdikan untuk kemajuan kaum perempuan," jelasnya.

Sementara itu, Armiami sebagai ketua terpilih berharap kerjasama semua pihak, agar ketercapaian 30 persen perempuan tercapai duduk sebagai anggota dewan. "Mari satu dan bulatkan tekad menjadi perempuan berpolitik yang berpikiran maju dan mengejar ketertinggalan," harapnya.

(009)

UNES Bersilaturahmi dengan UIR dan UIN Suska Riau

Padang, Singgalang

Universitas Ekasakti (UNES) Padang melakukan silaturahmi dan kolaborasi dengan Universitas Islam Riau (UIR) dan Universitas Islam Negeri (UIN) Riau, Jumat (3/12). Kedatangan ini diterima oleh Rektor UIR, di ruang pertemuan universitas tersebut dan di UIN Suska Riau diterima Dekan Ilmu Sosial dan Politik DR. Imron

Rektor UIR Prof Syafrinaldi memperkenalkan satu per satu Stafnya, dan memaparkan sejarah UIN Riau dan perkembangannya sampai saat ini. Perguruan tinggi itu telah berkolaborasi antar PT dalam maupun luar negeri, termasuk dengan dunia usaha.

"UIR memiliki 9 Fakultas termasuk program pasca sarjana dan telah bekerjasama dengan beberapa PT dalam



MOU - Rektor Unes Otong Rosadi menandatangani MoU dengan UIR, disaksikan Rektor UIR Syafrinaldi, di ruang pertemuan UIR Pekanbaru. (humas)

maupun luar, 7 PT di Asia dan 1 PT di Amerika," ucapnya

Rektor Universitas Ekasakti DR. Otong Rosadi mengatakan Unes belajar ke Kampus tua terutama dengan Fakultas Ilmu Komunikasi dan Fakultas Pertanian.

"Unes mempunyai 8500 orang mahasiswa aktif pada 7 Fakultas 21 Prodi dan satu Program Pascasarjana (S2) Ilmu Hukum," jelasnya.

Tahun Akademik 2021/2022 Unes hanya memperoleh 1.400 orang mahasiswa di Covid-19,

paling banyak di Sumatera Barat, yang memperoleh beasiswa sebanyak 487 orang dan Yayasan menyiapkan dana untuk beasiswa itu sebesar Rp1,97 miliar.

Kemudian di UIN Suska Riau, Unes diterima Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi DR Imron di ruang pertemuan fakultas. Pada pertemuan itu Dekan menyebutkan Fakultas Dakwah dan Komunikasi terdapat empat prodi yaitu Prodi Pengembangan Masyarakat Islam, Prodi Manajemen Dakwah, Prodi Konseling Islam, Prodi Ilmu Komunikasi. Semuanya terakreditasi A.

Tujuan kunjungan Unes ke UIN Suska Riau ini adalah peningkatan dokumentasi dan akreditasi dan kualitas dan kegiatan Tri Dharma Perguruan Tinggi. (009)

JKA Bagikan 500 Paket Sembako Kepada Warga Terdampak Pandemi

Pariaman, Singgalang

Anggota Komisi VIII DPR-RI, H. John Kenedy Azis, Jumat (3/12) kemarin, membagikan 500 paket sembako kepada warga yang terkena dampak Pandemi Covid-19. Diantaranya di Kecamatan

Sungai Limau, Sungai Garinggang dan Kecamatan IV Koto Aua Malintang.

Bantuan berupa beras, minyak goreng, telur, dan mie instan dari Kementerian Sosial tersebut tampak benar-benar sangat diharapkan oleh masyarakat. Terutama yang berekonomi lemah.

Setidaknya hal itu terlihat pada saat bantuan diserahkan.

Legislator dari Partai Golkar, John Kenedy Azis, menyerahkan secara simbolis bantuan Sembako itu di sejumlah titik.

Diantaranya di Kantor Wali Nagari Batu Gadang dan Kurangi Hulu, Kecamatan Sungai Garinggang, Kantor Wali Nagari Aua Malintang.

IV Koto Aua Malintang dan Mushola Baladun Toyibah, Padang Buntingan, Sungai Limau.

John Kenedy Azis yang turut didampingi Ketua DPD Partai Golkar Padang Pariaman, Asmadi Basir beserta Ketua De-

wan Penasihat Partai Golkar, Yulius Danil, berharap, bantuan yang dia serahkan bisa membantu meringankan beban masyarakat di masa pandemi Covid-19.

"Ya, tidak banyak memang, tapi lihatlah ini sebagai bentuk hadirnya pemerintah di tengah masyarakat yang lagi terkena dampak pandemi. Paling tidak bisa untuk beberapa hari kedepan," ucapnya.

Pada kesempatan itu, Anggota Komisi VIII DPR-RI itu pun tidak lupa mengingatkan masyarakat agar ikut suntik vaksin Covid-19. "Tidak ada orang

yang mati karena vaksin. Vaksin malah sangat diperlukan buat kekebalan tubuh," ujarnya.

Selain ikut vaksinasi, John Kenedy Azis juga meminta masyarakat supaya tetap melaksanakan protokol kesehatan (Prokes).

Menurutnya, masyarakat juga perlu tahu bahwa sekarang ada lagi Covid-19 varian baru, Omicron. Tingkat penyebaran virus baru

itu konon lebih cepat dan berbahaya. "Mudah-mudahan saja, virus itu tidak masuk ke Indonesia," harapnya.

(213)

Nasirman Chan 'Aciak' Terpilih Sebagai Ketua PII Sumbar

PADANG - Ir. Nasirman Chan, ST, MT, IPM, ASEAN Eng, CSE alias 'Aciak' terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Persatuan Insinyur Indonesia Sumatera Barat (PII Sumbar) periode 2021-2024 dalam Musyawarah Wilayah (Muswil) VI PII Sumbar yang diselenggarakan di aula Istana Gubernur Sumbar, Sabtu (4/12).

Ia terpilih menggantikan ketua periode terdahulu Ir. Is Prima Nanda. Pelantikan dan pembacaan sumpah jajaran pengurus harian PII Sumbar Periode 2021-2024 dipimpin Ketua Umum PII Ir. Dewanto secara daring. Muswil VI PII Sumbar

dibuka secara resmi Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan Pertanahan (Kadis Perkimtan) Sumbar Ir. Era Sukma Munaf yang mewakili gubernur karena berhalangan hadir.

Sorenya, Muswil VI PII Sumbar ditutup Wagub Ir. Audy Joinaldy. Dalam sambutannya, ketua terpilih PII Sumbar Periode 2021-2024 Nasirman Chan mengatakan, kedepannya akan terus melanjutkan program PII Sumbar, terutama terkait penguatan kelembagaan di seluruh kabupaten kota. Saat ini baru 15 dari 19 kepengurusan cabang yang telah

menyelesaikan registrasi.

Secara internal, pihaknya akan terus melakukan upaya-upaya konstruktif guna memperkuat kompetensi SDM para anggota, sehingga benar-benar berdaya guna dalam mendukung pembangunan terus berlangsung di Sumbar.

"Secara eksternal, pihaknya menyatakan mendukung setiap kegiatan pembangunan infrastruktur yang berorientasi meningkatkan kesejahteraan masyarakat banyak. Untuk itu, jajaran PII Sumbar siap berkoordinasi dan berkolaborasi dengan jajaran-jajaran terkait di pemerintah, termasuk jajaran Pemprov Sumbar," ungkap wakil ketua PII

Sumbar periode sebelumnya kepada Singgalang, Sabtu (4/12).

Wakil Gubernur Sumbar, Ir. Audy Joinaldy menekankan pada penguatan SDM para insinyur agar lebih siap menghadapi berbagai tantangan era globalisasi.

"Hal tersebut nantinya agar keberadaan wadah berhimpun para insinyur ini dirasakan oleh masyarakat, tentunya harus lebih intens sosialisasi, aktif berkontribusi baik dari segi pemikiran, maupun melalui karya-karya inovatif. Selaku unsur pemerintah, wagub menegaskan bahwa pihaknya siap berkolaborasi dengan PII Sumbar," terangnya. (rian)

DIKUNJUNGI PTSP DAN DINKES

Tim Pengabdian LPPM Unand Dampingi Mitra Gula Semut

PADANG - Tim Pengabdian Masyarakat Universitas Andalas mendampingi mitra gula semut menyambut kedatangan tim PTSP dan Dinas Kesehatan Tanah Datar. Pendampingan itu, dalam rangka survey lokasi pembuatan gula semut di Dusun Lingkungan Andaleh Baru Bukit.

"Kunjungan mereka, memeriksa proses pembuatan dan pengemasan gula semut yang sesuai dengan standard operating procedure," ucap Ketua Pengabdian Masyarakat Mitra Gula Semut Adrianis, S.S., M.A.

Kedatangan mereka disambut Adrianis Dosen FIB Unand dan Mitra Gula Semut, Idol, Kamis (25/11).

Tim PTSP dihadiri Kabid Perizinan dan Non perizinan, Syukril V Syaokani, Kasi Pelayanan Perizinan Non Perizinan Bidang Ekonomi Rina Oktova dan Rati serta Bagian Analisis Obat dan Makanan Neni Fitria.

"Survey dilakukan mulai dari tahap pembuatan sampai dengan pengemasan. Diawali dengan memeriksa dan melakukan tanya jawab dengan mitra tentang proses pembuatannya, menjaga kebersihan peralatan yang digunakan untuk pembuatan gula semut, air yang bagaimana digunakan membersihkan peralatan tersebut. Hingga proses penyaringan dan penutupan air nira yang belum menjadi gula semut," jelasnya.

Kemudian pada tahap pengemasan mereka menanyakan dimana tempat pengemasannya, proses pengemasannya, berapa lama ketahanan gula semut tersebut. Tak terkecuali kemasan yang dipakai dalam penjualan, berapa lama ketahanan dari gula semut tersebut. Terakhir logo apa yang digunakan untuk penjualan gula semut. (Adrianis/009)



DAMPINGI - Ketua Pengabdian Masyarakat LPPM, Adrianis mendampingi Mitra Gula Semut, Idol menyambut kedatangan PTSP dan Dinkes Tanah Datar. (*)

LPPM UNAND

Tekankan Pentingnya Identitas Usaha bagi UMKM

PADANG - Identitas usaha (business identity) merupakan perwakilan atau perwujudan media visual dan fisik yang menampilkan sebuah jati diri dari suatu kelompok usaha yang sekaligus dapat membedakan antara satu kelompok usaha dengan usaha yang lain. Identitas usaha pun dapat dijadikan magnet untuk menarik konsumen jika memiliki ciri khas dan keunikan tersendiri.

Sebagian pelaku usaha mengklaim jika identitas usaha merupakan citra, visi, misi dan konsep usaha yang dapat dikomunikasikan melalui grafis, baik itu dalam bentuk tulisan maupun berupa gambar. Yang lebih penting dari itu tentu fungsi dari identitas usaha itu sendiri bagi suatu kelompok usaha, yaitu sebagai alat jual dan media promosi.

Begitu pentingnya identitas usaha, maka sudah barang tentu identitas yang ditonjolkan adalah identitas yang baik dan menarik. Yaitu punya merek yang menjual dan logo penuh makna, yang dapat menimbulkan rasa penasaran dan keingintahuan dari setiap orang yang melihat dan membacanya.

Atas dasar pentingnya sebuah identitas bagi sebuah usaha, maka tim pengabdian Universitas Andalas mengajak, mendampingi serta melatih mitra Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang ada di sekitar kampus untuk melengkapi identitas usahanya.

Salah satu yang dibina tim pengabdian Unand adalah mitra Kawa Amor dengan produk kawa daun yang berada di Limau Manis Kota Padang.

Kolaborasi tim pengabdian yang diutus oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Unand bersama mitra Kawa Amor, pada akhirnya mampu mewujudkan kelengkapan identitas usaha yang telah direncanakan. Yaitu dengan berdirinya identitas fisik usaha mitra dalam bentuk sebuah Plank Merk (Lips Coffee by Kawa Amor) dan Launching identitas visual usaha mitra dalam bentuk sebuah logo (Akamsi Coffee).

Ediset sebagai ketua pengabdian berharap dengan kelengkapan identitas usaha tersebut, semoga dapat membantu promosi dan penjualan produk kawa yang dihasilkan mitra.

Ia mengharapkan kepada UMKM yang lain, terutama yang sedang merintis usaha agar memiliki identitas usaha juga, karena identitas usaha adalah media promosi yang menentukan keberlanjutan usaha. (009)



Pentingnya identitas usaha bagi UMKM. (*)



TERIMA - Ketua PII Sumbar periode 2021-2024 Ir. Nasirman Chan menerima pataka dari ketua periode sebelumnya, DR Is Prima Nanda usai Muswil VI PII Sumbar yang diselenggarakan di aula Istana Gubernur Sumbar, Sabtu (4/12). (desrian eristha)